



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend eine Städtepartnerschaft "Von Stadt zu Stadt" als Unterstützungsbeitrag zur aktuellen Flüchtlingskrise in Europa

---

P165216

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Der Regierungsrat unterstützt das Ansinnen, wonach die Schweiz und konkret der finanzstarke Kanton Basel-Stadt die Möglichkeiten zur Milderung der Flüchtlingskrise in Europa auslotet und die aktuelle Praxis überprüft. Das kantonale Engagement umfasst bereits heute mehrere Hunderttausend Franken an Unterstützungsbeiträgen, wobei der Kanton nicht zuletzt aus Effizienzgründen ausschliesslich im Verbund mit anderen Akteuren aktiv ist und auf eigene Programme und Projekte verzichtet. Eine Städtepartnerschaft stellt aus Sicht des Regierungsrates kein effizientes Mittel zur Milderung der Flüchtlingskrise dar, zumal ein solches Engagement Ressourcen für die Pflege der Partnerschaft – und ohne direkten Nutzen für die Flüchtlinge in Not – binden würde. Vor diesem Hintergrund beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten abzuschreiben.

